



Dani Albert y Raúl Borreguero fueron los más rápidos en el Castell de Guadalest

Published in Mayo 27, 2018

El alicantino Dani Albert en la categoría de monoplazas y el valenciano Raúl Borreguero en la de turismos fueron ayer los ganadores de la 4ª Subida al Castell de Guadalest, tercera prueba del Regional de Montaña y valedera, además, para la Copa de España de Escuderías. La organización corrió a cargo del Automóvil Club Costa Blanca. Tras el piloto eldense del Automóvil Club Vinalopó Quimera, que compitió con su habitual Silver Car S2 (en la foto), terminó Nacho Aviñó con su Speed Car GT 1000, completando podio Augusto Lezcano con su espectacular barqueta Norma Honda.



En carrozados, y tras el veterano piloto de la Escudería Bengala, quedó segundo Bernard González, siendo tercero Mario Bermúdez. El abandono prematuro por problemas mecánicos del gran favorito en esta categoría, el riojano afincado en Elda, Fernando Garrido (Peugeot 206 WRC), dejó el camino expedito a sus rivales para configurar el podio.

La próxima cita del autonómico valenciano de Montaña será en tierras castellanenses con motivo de la 1ª Subida Zucaina (8 y 9 de septiembre), que estará organizada por el Rallye Club Costa Azahar.

Imagen: Paco Serrano